

Festival du film : Ouverture des rideaux demain

Quatrième édition du Festival du film de La Réunion, du 4 au 8 novembre au Ciné Cambaie Saint-Paul. Fabienne Redt propose plusieurs nouveautés aux côtés des six films en compétition cette année: Une carte blanche accordée à Clovis Cornillac qui présentera trois films, et la mise à l'honneur du cinéma indien.

Vidéo

Ce contenu nécessite une mise à jour de votre plugin Flash.

A qui sera décerné le Mascarin du meilleur film 2008?

Les amoureux du septième art sont invités pour cette quatrième édition du Festival du film de La Réunion.

Six premiers et seconds longs métrages français sont en compétition auxquels s'ajoute une sélection originale de films étrangers.

Cette année, c'est Patrice Leconte qui est président de jury et Nathalie Baye, marraine du Festival. "C'est toujours très intéressant et en même temps très excitant de pouvoir assister à l'énergie qui se dégage lors de la réalisation d'un premier et d'un second long métrage", explique Fabienne Redt, présidente du festival.

Un quatrième festival du film qui marque également la venue de nouveaux concepts. D'abord une carte blanche accordée à Clovis Cornillac pour une sélection de trois films suivis d'un débat organisé entre l'acteur et le public.

Le Festival s'ouvre aussi sur le cinéma indien avec trois longs métrages diffusés gratuitement sur la plage des Brisants. Enfin, une sélection de films autour de la danse dans le monde sera proposée aux festivaliers, avec notamment trois films cultes.

Lundi 03 Novembre 2008

Melanie Roddier

Lu 106 fois

Source :

<http://www.zinfos974.com>